

Reaparece en Costa Rica especie de rana declarada extinta



San José, 6 jun (RHC) La rana de vientre rojo -*Craugastor escocés*- fue redescubierta en el Parque Nacional Juan Castro Blanco, luego de 30 años desaparecida en Costa Rica y 13 de ser declarada extinta, revelaron los especialistas que la hallaron.

La reaparición de la especie fue anunciada en conferencia de prensa por los investigadores Gilbert Alvarado Barboza, de la Universidad de Costa Rica (UCR), y Randall Jiménez, estudiante de doctorado de la Universidad de Ulm, en Alemania, quienes adelantaron un próximo estudio en ese Parque Nacional para buscar nuevos especímenes.

Esa especie de rana neotropical fue declarada extinta por la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN) y su presentación se realizó en la UCR como parte de la Semana del Ambiente, a cargo de la Escuela de Biología.

Los especialistas recordaron que en la década de los 90 del siglo pasado, varias especies de anfibios desaparecieron en Costa Rica y en 2004 la UICN declaró extintas tres de ellas: la rana de vientre rojo, el sapo sordomudo o sapo de Holdridge y el sapo dorado o sapo de Monteverde, pero las dos primeras han reaparecido.

Para Alvarado, la Craugastor escocés fue redescubierta el 19 de setiembre del 2016 como parte de un proyecto de investigación en un muestreo rutinario y explicó que se trata de una hembra, adulta y de poco más de seis centímetros.

Entre sus hábitos mencionó que es nocturna y sus principales depredadores son las garzas y las serpientes, mientras como características enumeró su color café, pero con un tono rojo distintivo en su vientre.

Tras indicar que la encontraron en una cuevita en una noche despejada y sin lluvias a mil 820 metros de altitud, Alvarado apuntó que decidieron mantenerla con vida y consideran que en el lugar debe existir una población de esa especie, la que tratarán de encontrar con el anunciado estudio que realizarán próximamente.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/131832-reaparece-en-costa-rica-especie-de-rana-declarada-extinta>



Radio Habana Cuba